

Teleprens@ World, S.L. - Agencia de noticias, servicios de comunicación - España - Depósito Legal AL-61-2006 - ISSN-1885-9984

Buscar en Teleprensa

Almeria Cultura y Ocio

Martes 9/5/2006 (11:53)



(9/5/2006 11:53) | Almeria > Cultura y Ocio



Cartel de la película que se proyectará mañana



Ctra. de Nijar, s/n (esq. Avda. Mediterráneo) Telf.: 950 222 525 ABIERTO SÁBADOS TARDE

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital Quiénes Somos Redacción E-Marketing ¿Quieres ser Franquíciado? Distribución de nota

Teleprensa Banner Network

para ONG

ROQUETAS DE MAR.-El Cine Club Universitario ha regresado a Roquetas de Mar, después que la Universidad de Almería haya decidido hacer un ciclo de cine de primavera en esta localidad, después del éxito del ciclo de invierno. Este ciclo continúa mañana miércoles, 10 de mayo, a las 20,30 con la proyección de la película "Todo lo que quiso saber sobre el sexo y nunca se atrevió a preguntar" de Woody Allen en la Escuela de Música de Roquetas, ubicada en el Parador. El precio de la entrada es de 2,50 euros.

La película se rodó en el año 1972 y cuenta entre sus principales protagonistas con Woody Allen, Lynn Redgrave, Burt Reynolds, Gene Wilder, John Carradine, Anthony Quayle y Louise Lasser.

La película narra una serie de historias como la de un bufón que trata de conseguir los favores de la reina con un afrodisíaco. Un médico que se enamora perdidamente de una oveja. Una mujer que sólo consigue excitarse en lugares públicos. Un espermatozoide aterrado ante su inminente salida al mundo exterior... A lo largo de siete capítulos, Woody Allen contesta a su manera las preguntas planteadas en el libro de divulgación sexual en el que se apoya la película.

Woody Allen sobrepasa una vez más las fronteras de la comedia tradicional con esta alocada e irreverente película en la que mezcla de forma magistral un humor original e incisivo con unos personajes sofisticados y tremendamente brillantes. A lo largo de varias historias, Allen aborda de una forma desenfadada y absolutamente descarada y cómica algunos de los tabús y las facetas más bochornosas e intocables de la sexualidad humana.

Así, los afrodisíacos resultaron ser la clave de un bufón de la corte para llegar al corazón de la reina, pero pronto se da cuenta de que conseguir la llave de su cinturón de castidad podría serle más útil. En otra historia, un buen médico se enamora de una oveja descarriada desencadenando una serie de acontecimientos sobrenaturales y divertidísimos que harán que todo alrededor se vuelva confuso.

En un absurdo programa de televisión llamado "¿Cuál es su perversión?", Jack Barry presenta 20 preguntas sobre el fetichismo, mientras los sexólogos ven sus teorías fracasadas cuando un científico loco crea un lecho indeseable y monstruoso. El mundo del absurdo llega a su punto más alto cuando Tony Randall, Burt Reynolds y Allen aparecen en el papel de esperma pensando en el futuro incierto que les espera cuando se produzca la eyaculación

Ultimas noticias de la seccion

(9/5/2006 10:10) El Cine Club Universitario proyecta mañana una de las mejores películas de Woody Allen: (9/5/2006 10:07) El reconocido humorista Moncho Borrajo presenta, el sábado en Roquetas de Mar, su espectáculo

(8/5/2006 21:15) El grupo de música de cámara B3 Classic exhibe su dominio instrumental en el Museo Pedro Gilabert de Arboleas

(8/5/2006 19:13) La asociación de mujeres Marienma ganó el concurso de la Cruz de Mayo en La Mojonera (8/5/2006 18:48) El presidente de la Asociación de Discapacitados "El Saliente"-CEE, Matías García, recibe un "Distintivo por la Igualdad"